



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polresta Cirebon Bagikan Baksos dan Patroli Operasi Zebra Lodaya 2024

Panji Rahitno - CIREBON.FRN.CO.ID

Oct 15, 2024 - 18:55



KAB. CIREBON - Polresta Cirebon membagikan bakti sosial (baksos) sekaligus patroli Operasi Zebra di berbagai titik strategis, Selasa (15/10/2024). Kegiatan tersebut dilaksanakan Dalam rangka meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berlalu lintas.

Kegiatan tersebut juga dipimpin langsung oleh Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H. dan didampingi para Pejabat Utama Polresta Cirebon

dan Personel Polresta Cirebon. Dalam kegiatan tersebut, petugas membagikan 100 paket sembako yang berisikan 5 Kg beras, 1 Liter minyak goreng dan 1 Kg gula pasir disertai sosialisasi mengenai tata cara berkendara yang aman.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H. menyatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menjalin kedekatan dengan masyarakat sekaligus mengedukasi tentang keselamatan berlalu lintas. Kegiatan baksos juga menyoar para warga kurang mampu.

Dalam patroli Operasi Zebra, petugas melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan dan sosialisasi kepada pengendara. Mereka memberikan penjelasan mengenai aturan lalu lintas serta pentingnya penggunaan helm dan sabuk pengaman.

"Kami juga membagikan selebaran berisi informasi tentang bahaya pelanggaran lalu lintas. Melalui kegiatan ini diharapkan dapat menurunkan angka kecelakaan dan meningkatkan kepatuhan masyarakat terhadap aturan lalu lintas," ujar Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H.

Ia mengatakan, bahwa kegiatan ini juga sebagai langkah yang baik untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman. Diharapkan, dengan kolaborasi antara pihak kepolisian dan masyarakat, keselamatan di jalan raya dapat terjaga dengan lebih baik.

"Kegiatan baksos dan patroli ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Polres Kota Cirebon dalam menciptakan masyarakat yang sadar hukum dan disiplin berlalu lintas sekaligus membantu masyarakat kurang mampu di Kabupaten Cirebon," pungkasnya.